
! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）开发商
还没取得商品房预售许可证，代理
公司就急吼吼地收起了认筹金，这
种违规行为被列为住建部门近期的
检查重点。记者近日从江苏省住房
和城乡建设厅获悉，!"月前住建部
将在全国范围内开展房地产中介专
项整治工作，江苏各地房地产主管
部门将针对发布虚假房源、为不符
合交易条件的房屋提供中介服务等
!"种违规行为进行严肃查处。

南京五矿崇文金城一期上月才
刚刚交付，一批还未取得产权证的二
手房源已经在中介公司挂牌出售，甚
至华润国际社区这类明年才交付的
小区，也有中介发布了房源信息。对
此，江苏省住建厅相关人士表示，这
种行为属于“发布虚假房源”，“中介
公司挂牌的房子必须至少是可以合
法交易的，小产权房、没有拿到产权
证的商品房等，都不能交易，这类房
源对买家来说风险极大。”
此外，在开发商未取得商品房

预售许可证之时，有的代理公司以
咨询服务费等各种名义收钱，或是
发布不实价格信息，制造恐慌气氛，
这些都是查处对象。江苏省住建厅
要求各地房管部门研究相关措施，
确保中介机构发布的房源信息是真
房源、真图片、真价格。有条件的地
区可以要求房地产中介机构在发布
房源信息时编制房屋状况说明书，
记载房屋状况等信息，实现交易信
息一次性告知消费者。
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! ! ! !“点火！”“起飞！”#月 $%日 $"

时 ""分，指挥员王光义发出响亮
口令，伴随着震耳欲聋的轰鸣声，
长征七号运载火箭从南海边 &""

米的发射平台上腾空而起，飞越大
海，飞向太空。长征七号首飞成功！
海南文昌航天发射场首飞成功！

让杭州人为之自豪的是，在长
征七号运载火箭上，跳动着“杭州
制造”的各种电连接器。在这背后，
是 #"" 多名杭州航天人整整 % 年
的研发与付出。
“别看‘小七’年龄小，但它有

着大能耐，属于全能型战将。”杭州

航天总工程师周昇俊的语气里透
着自豪，“长征七号”是长征系列运
载火箭中的“小字辈”，杭州航天的
工匠们都喜欢称它为长征“小七”。
“小七”的发射成功，需要各种

电连接器紧密配合。火箭中通过信
号、供电所有位置，都是通过电连接
器进行连接。分离研究室副主任王
志廷打了个形象的比方，“如果把通
讯系统比成‘小七’的神经网，那么
我们就是织网的工匠，我们打造的
%""余种电连接器是‘小七’连接各
段神经的结点，散布‘小七’全身。”

作为长征系列火箭的资深配套

箭地分离脱落连接器 '()在这次组
装中曾遇到过不小的困难。王志廷
解释说，'()承担着火箭与地面信
息来往的枢纽作用，在火箭发射过
程中，一收到脱落指令，立即实施
自动快速分离，“剪断”火箭与地面
发射台间的连接。

但是，“小七”要成为海南发射
的“第一箭”，它所要面临的是潮
湿、闷热，时不时还下大雨的环境。
“更关键的是，要推动这个大块头
起飞，点火发射时间要长，发射平
台瞬间有接近 )"""!的高温，为了
给发射平台降温，两侧还要同时向

箭体尾部喷水，意味着箭地部位要
经历一段‘水深火热’的过程。”
“说实话，当时研发工匠们心

里都没底。”杭州航天人有一股迎
难而上的韧性与坚持，研发工匠们
重新设计、试验，'()外部的“隔热
服”不仅换了新材料，还在内部给
它穿上一层贴身的“防雨服”，改进
后的 '()*既耐高温又防水。

%年的努力，就是为了成功发
射的一刻，现在和所有人一样，杭
州航天的 #"" 多名航天人心里充
满着骄傲。
通讯员 钱文 本报记者 程绩

六百人历时五年研发 #神经结点$布满全身

“长征七号”背后的“杭州制造”

! ! ! !盐城龙卷风灾害发生后，社会
各界纷纷伸出援手，矿泉水、方便
面、床、帐篷等大批救灾物资抵达
江苏阜宁。据初步统计，目前盐城

灾区已收到各类捐款捐物合计
!%!&+,%-万元，大批志愿者现场开
展志愿服务，有力地支持了灾区抢
险救灾。 谷华 摄影报道

本报讯（记者
梅璎迪）“‘鸡腿妈
妈’事件引发的社会
捐助令人感动，但
‘救急难’工作需要
更公平化、合理化。”
近日，江苏省民政厅
厅长侯学元表示，江
苏将全面启动“救
急难”工作，通过建
立多项机制救助困
难群众。

侯学元介绍
说，“救急难”工作是
要建立主动发现、快
速响应、及时救助机
制，为遭遇突发性、
紧迫性、临时性困难
的群众提供应急性、
过渡性救助，保障其
基本生活。“一个是
突出急，紧迫性与不
可预测性；一个是突
出难，已经关系到了
基本的生存问题。”
“偷鸡腿妈妈”

在很短的时间内得
到大量善款救助，
但就在同一个病房
里，还有同样遭遇的人却得不到帮
助。“这也暴露出‘救急难’实践过程
中的一大难点就是需要救助的群众
和救助资源之间信息不对称，导致部
分困难群众未被发现，未能得到及时
救助。”侯学元说，为了解决这个问
题，江苏将调动居委会、社区民警、社
会工作者的作用，及时掌握困难群众
底数和生存现状，加强动态跟踪。同
时建立主动发现、快速响应、报告协
商、信息共享四项机制，形成困难群
众动态监测、联动救助网络，确保及
时发现、及时救助急难对象等。
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! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）记者
从江苏省政府获悉，$"!% 年度全
省建筑业总产值达 $,&$万亿元，
位列全国第一。江苏建筑业以占
全国 !!.的从业人员完成了全国
!).的建筑业总产值。
“江苏铁军”正加快开拓市场

的步伐。在国内，已进入 )"个省市
区，省外业务年均增长率达 !&.

以上；在海外，紧随国家“一带一
路”发展战略，积极参与国际工程
建设，已进入 !$"个国家和地区。

面对经济增速放缓、结构变
化、房地产投资增速下滑放缓的

现状，江苏省住房和城乡建设厅
相关负责人表示，未来江苏要推
动建筑产业向高附加值、高科技
产业转型，积极引导建筑业企业
由房屋建筑向市政、公路、轨道交
通、水利、港口和机场等基础设施
领域发展，拓展新的增长点。

江苏省建筑业产值全国第一

江苏开展房地产
中介专项整治

! ! ! !浙江上虞春晖中学高三 /!0班
出了一对双胞胎学霸：哥哥王柯
+$)分，全省排名 !")名，被北京大
学录取；弟弟李柯 +$# 分，全省排
名 &1名，被清华大学录取。

身高 ! 米 &# 的哥哥跟爸爸
姓，!米 &)的弟弟随妈妈姓，两人
共同的爱好都是打篮球，不过老大
喜欢穿 $)号乔丹的球衣，老二崇
拜 $-号科比。

从没上过培训班
双胞胎的父亲王文光是一名警

察，工作虽忙，对兄弟俩的作息要求
可严格了：“读小学时，我要求孩子
晚上 &点半前睡觉，初中 1点前睡，
高中最迟 !"点就得上床。”王文光
说，保证睡眠后，孩子第二天上课才
能集中精神，提高学习效率。

从小到大，兄弟俩的成绩一
直稳居班级前列，从来没有去过
任何课外培训班。“学习上遇到问

题，两兄弟就会在家里讨论，也许
这比独生子女更有优势吧。”王文
光说，兄弟俩感情很好，一起玩、
一起学习，是不需要家长和老师
操心的孩子。

学习上喜欢折腾
高考结束了，兄弟俩也可以放

开打篮球了。除了玩，他们也商量
好了，暑假还会回到学校，给明年
参加高考的学弟学妹做辅导。
“不要盲目跟从别人的学习方

法，自己得摸索出一套适合自己的
方法，加上足够的自信，就完美
了。”这是兄弟俩给所有学弟学妹
的经验之谈，他们说，找到方法很

重要，不要只盯着一种解题方法，
可以尝试不同的解题思路，就算错
了，也会有收获的。

班主任朱钧祥说，这对兄弟
和一般学生最大的区别，就是喜
欢在学习上“折腾”，喜欢创新。
“有时候明明已经做出题目来了，
但不死心，非要找出更好的方法，
很会钻研，甚至有时候老师都会
被问住。”

死读书成不了学霸
这两天，学校李培明校长的电

话一直不断。“作为校长，我还是美
滋滋的，这对兄弟给春晖中学又打
了一次名气。”李培明说，从最近 %

年的高考成绩来看，学校出现类似
学霸的概率不低，“他们都有一个
共同的特点：不死读书。”

学习氛围好，是李培明一直很
欣赏和提倡的学风。同时学校也注
重培养学生的生活能力和工作能
力。李培明说，上海交通大学曾经
对本校的学生做过追踪调查，认为
这些学生走上工作岗位以后，可以
凭借自己的实力，在工作上有很好
的表现，而不是高分低能。所以，当
出现双胞胎学霸的时候，李培明并
不觉得意外：“以前学校里同桌都
是学霸的情况就经常出现，只是这
次恰巧是双胞胎而已。”
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浙江上虞出了对双胞胎学霸
哥哥 !"#分读北大 弟弟 !"$分念清华

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）为推进
去库存，促进房地产市场稳定发展，
安徽省近日出台一系列政策。其中
鼓励农民进城购房落户，对退出宅
基地进城购房落户的农民，将由政
府给予购房奖励。
安徽省明确提出，对自愿将宅

基地退还给农村集体经济组织的，
政府按每亩不低于 % 万元给予奖
励。对自愿退出宅基地，宅基地复垦
为耕地或其他农用地后，由原宅基
地使用者承包经营的，政府按每亩
不低于 )万元给予奖励。据悉，安徽
计划用 )年左右时间，消化商品房
库存 $%""万平方米。

安徽鼓励农民进城
宅基地每亩奖
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! ! ! !本报讯（通讯员 俞新美 记者
梅璎迪 ）中韩（海门）经济文化交流
活动今天在沪举行。来自韩国工商
界的 !%"位客商与海门市相关领导
相聚一堂，就做大做强海门经济共
谋发展，作为海门支柱产业之一的
汽车零部件产业尤其引发关注。
近年来，海门与韩国经贸往来

日趋紧密，去年海门与韩国进出口
贸易达到 !,$亿美元，多家韩国商
业巨头落户海门发展。活动期间，海
门市相关领导就当地汽车零部件产
业向韩国客商做了重点推介。目前
海门拥有汽车零部件生产企业近百
家，去年实现工业产值超百亿元。相
关机械装备产业基础雄厚，可为汽
车零部件产业提供良好的技术支
持。同时，海门还出台了项目招引、
技术改造等一系列激励政策。

海门

做强汽车零部件产业


